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O Primeiro Passo, Entra No Espírito! 

Apocalipse 1:10, “Eu estava no Espírito no dia do Senhor e ouvi atrás de mim uma grande 

voz, como de uma trombeta. ” 

Oiça o que o Profeta de Deus disse sobre isso: 

 “Eu estava no Espírito”. Não é simplesmente lindo? Que bom, eu amo isso. Você poderia 

simplesmente chamar essas palavras de "toda a vida cristã". Se vamos viver como 

cristãos, temos que estar em Seu Espírito. João não estava falando sobre estar em seu 

próprio espírito. Isso não teria trazido essas visões. Tinha que ser o Espírito de Deus. Tem 

que ser o Espírito de Deus connosco também, ou todos os nossos esforços serão em vão. 

Paulo disse: “Eu orarei no Espírito, cantarei no Espírito, viverei no Espírito”. ( I Cor. 14:15). 

Se há algo bom que virá a mim, terá que ser revelado pelo Espírito, confirmado pela 

Palavra e manifestado pelos resultados que produz. Tão certo quanto João precisava estar 

no Espírito para receber essas tremendas revelações frescas de Jesus, precisamos estar no 

Espírito para entender as revelações que Deus nos deu viver em Sua Palavra, pois é o 

mesmo Espírito. Agora, você não pode fazer nada de bom antes de entrar no Espírito; 

Deus não pode usar você. 

Agora, João foi transmitido da Ilha de Patmos, no Espírito, até o dia do Senhor. Este é o dia 

do homem, os homens estão lutando, mas o dia do Senhor virá quando esses reinos se 

tornarem os reinos de nosso Senhor e de Seu Cristo, então haverá o grande milênio. O 

dia do Senhor, o dia de Sua vinda, Seu julgamento, esse será o dia do Senhor. 

Este é o dia do homem; essa é a razão pela qual eles te espancam e fazem o que querem com 

você, mas haverá um tempo ... Eles o chamam de santo rolador e fanático, mas chegará um 

tempo, em que eles não faça isso. Eles vão gritar e lamentar e cair a seus pés. A Bíblia diz, 

Malaquias 4: 1-3, você até mesmo caminhará sobre as cinzas depois que elas forem 

queimadas: não deixe nem raiz nem ramo. É exactamente isso que a Bíblia diz: “Os justos 

caminharão sobre as cinzas dos ímpios”. É exactamente isso. Eles não serão deixados como 

raiz ou ramo, nada para onde voltar. E eles serão feitos. 

Agora, este é o dia do homem, as obras do homem, as obras do homem, a igreja do 

homem, as idéias do homem, mas o dia do Senhor está chegando. Agora, João estava no 

Espírito. Ele entrou no Espírito, então as coisas começaram a acontecer. E então quando 

ele entrou lá, ele ouviu uma trombeta. Agora, uma trombeta sempre anuncia a aproximação 

de algo. Um rei está se aproximando, eles tocarão uma trombeta. Quando Jesus se aproximar, 

Ele soará uma trombeta ( I Thess. 4:16). Isso está certo? Quando José saiu, eles tocaram uma 

trombeta ( Gênesis 41: 14-44). E agora, algo está surgindo; João entrou no Espírito e ouviu 

uma trombeta. Ele ouviu uma trombeta e se virou para olhar 

o que estava atrás dele quando ele ouviu a trombeta, depois que ele entrou no Espírito ( 

Rev. 1: 9-18). 



Talvez ele estivesse dançando, pulando, correndo por toda a ilha. Ele estava se divertindo; 

ele estava no Espírito. Isso pode parecer um sacrilégio, mas não é isso que eu quero dizer. 

Vejo? Ele poderia estar fazendo isso. Eu acredito que ele estava se divertindo no Espírito, 

apenas louvando a Deus; porque foi exactamente isso que aconteceu quando o Espírito 

desceu sobre eles em primeiro lugar. Quando o Espírito Santo desceu sobre eles, eles 

cambalearam como homens e mulheres bêbados, e agiram como se estivessem bêbados, 

tagarelando e agindo assim até que o povo disse: “Estas pessoas estão cheias de vinho novo”. 

( Actos 2: 1-21). Foi assim que eles agiram da primeira vez. Então o Espírito veio novamente, 

ele provavelmente agiu da mesma maneira. Vejo? Não há nada de novo nisso; esta é uma 

religião dos velhos tempos. Sim. 

“No Espírito no dia do Senhor ...” Agora, nós ouvimos. O que agora? E o que ele fez? Ele foi 

transferido da ilha agora, no Espírito, até o dia do Senhor. E assim que ele entrou no dia do 

Senhor, ele ouviu uma trombeta. O que é isso? É alguém se aproximando. Um grande se 

aproxima. A trombeta soa, Alguém está vindo. Ele olhou. Aleluia! 

Dizendo, " Eu sou Alfa e Omega, o primeiro e o último: Sou Alfa e Ômega; antes de 

mostrar qualquer coisa, quero que saiba quem eu sou. " (Rev. 1: 8). Amém. Essa é a primeira 

coisa que Ele o deixou saber Quem ele era. Quem está se aproximando? Este é o Rei Jesus? 

Rei Deus? Rei Espírito Santo? Ele disse: “Eu sou tudo isso. Eu sou de A a Z. Eu sou o 

Princípio e o Fim. Eu sou o imortal, o eterno. 

A maior de todas as revelações é a Deidade, a Suprema Deidade de nosso Senhor Jesus 

Cristo. Você não pode chegar à primeira base até que você acredite nisso, saia ... Isso é o que 

Pedro disse, " Arrependa-se e então veja a Deidade. Seja baptizado em Nome de Jesus 

Cristo para a remissão dos seus pecados, e então você está pronto para ir no Espírito. "( 

Actos 2: 37-41). A primeira coisa que você precisa saber é a Deidade de Cristo. " Eu sou 

Alfa e Omega. Eu sou de A a Z; não há mais nada além de mim. Eu estava no começo; Eu 

estarei no final. Eu sou Aquele que era, que é e que há de vir, o Todo-Poderoso. ”Pense nisto. 

Isso é o que a trombeta disse. Ore a Deus por uma revelação de Seu Espírito! Esse é o 

primeiro passo. Entre no Espírito! 

Deixe-me usar outra ilustração. Suponha que você precise de cura. O que a Palavra diz? Bem, 

todos nós lemos inúmeras vezes, mas não entramos no Espírito ao lê-lo. Pedimos a Deus 

que Seu Espírito nos ensinasse a verdadeira verdade disso? Se o fizéssemos, 

chamaríamos os anciãos, confessar nossos pecados, ser ungido e receber oração, e seria isso 

( Tiago 5: 14-15). Pode não vir imediatamente, mas em Seu Espírito está tudo acabado. 

Não há outro tribunal de apelação. Deus cumprirá Sua Palavra. Oh, precisamos entrar no 

Espírito, e então as coisas serão feitas. Não faça os actos primeiro. Entre no Espírito e 

então pratique os actos e observe o que Deus fará. 

Você já percebeu como o mundo entra no espírito das coisas que existem no mundo? Eles 

vão aos jogos de bola, aos eventos esportivos e aos bailes. Eles entram no espírito disso. Eles 

não ficam lá como flores de parede, velhos gravetos secos. Eles entram directo na sensação 

das coisas e se tornam parte delas. Mas, oh, como eles odeiam os cristãos por entrarem 

no Espírito da Palavra de Deus. Eles nos chamam de fanáticos e santos roladores. Não há 

nada que eles não façam para mostrar seu ódio e desaprovação. Mas ignore isso. Você pode 

esperar por isso, sabendo de onde está vindo. Apenas siga em frente e entre no Espírito de 

adoração ( João 4:24). 



Nosso espírito está limpo. Está fresco. É real. É sóbrio e sério, mas mesmo assim, cheio da 

alegria do Senhor. O cristão deve ser tão exuberante e cheio de prazer no Senhor 

quanto o mundo fica quando saboreia e se deleita em seus prazeres. Tanto os cristãos 

quanto o mundo são humanos; ambos têm emoções. A diferença é que os corações e 

emoções dos cristãos estão puramente no Senhor da Glória e em Seu amor, enquanto o 

mundo satisfaz a carne. [ 1] 

Você sabe, esse é o problema com a Igreja hoje; não entra no Espírito o suficiente. 

Estamos muito em nós mesmos. Que bom, se você apenas sair de si mesmo por tempo 

suficiente. Você diz: “Bem, você sabe, nossa igreja é ... Temos uma rotina regular”. Oh, 

quem se importa com sua rotina? Gostaria que você saísse da rotina por tempo suficiente para 

ser salvo de qualquer maneira. Amém. Seja salvo! Saia da rotina! Não nos importamos com a 

rotina. Entre no Espírito, então você pode ver as coisas sendo feitas. 

Um velho profeta certa vez ficou todo agitado, porque alguém veio até ele; não era certo ele 

vir. Ele meio que levantou sua justa indignação, e você sabe o que ele fez? Antes que o 

Espírito viesse sobre ele, ele teve que cantar algumas boas canções espirituais ( 2 Reis 3: 

14-16). Então ele entrou no Espírito e começou a ver as coisas. Ele teve algumas visões. 

Eu digo a você irmão, a vida será muito diferente quando a Igreja entrar no Espírito, e 

sair em si e na rotina em que você está. Amém. [ 2] 

Você sabe, eu gosto cantar no Espírito depois de um encontro onde você tinha - isso é 

corte e tudo. Não é? Oh, como eu gosto entrar no Espírito então. A Palavra caiu agora; 

agora só precisa de um pouco de humidade, de alguns louvores, depois começa a 

crescer. Entende? Oh, você não O ama? Vamos levantar nossas mãos e cantar isso: Eu O 

amo, eu O amo, porque Ele primeiro me amou e comprou minha salvação na árvore do 

Calvário. [ 3] 

Não importa o quão santo você seja, quão piedoso você seja, quão ministro ou membro leigo, 

ou o que quer que você seja, você nunca será capaz de chegar a lugar algum com Deus até 

que entre no Espírito. Está certo. Não quero dizer entrar em emoção. Quero dizer, entre 

no Espírito. Olhe, olhe ? Você se emociona, faça qualquer coisa. Mas quando você entra 

no Espírito, você vê as coisas. Está certo. [ 4]aqui, somente entre no Espírito uma vez e 

você verá coisas, coisas serão reveladas a você ( I Pedro 1:13). Você começará a notar que 

as coisas parecem diferentes, o que costumavam ser. Está certo. Você não vai muito longe 

com espírito crítico; você voltará humildemente. Está certo. [ 5] 

Jó sendo um profeta captou a visão. Quando a lavagem da água pela aspersão do sangue, ou a 

aspersão da água da separação sobre ele. Quando ele ouviu a Palavra vindo de Eliú, seu 

coração a pegou porque ele era um profeta. Ele levantou-se. Os trovões rugiram; o 

relâmpago começa a brilhar nos céus ( Jó 38: 1-7; 19: 25-27; 42: 1-6); o profeta entrou no 

Espírito. Essa é a única maneira que a Igreja vai pegar um visão do que fazer, quando 

eles entram no Espírito disso. [ 6] 

Temos que entrar no espírito dos últimos dias quando os últimos dias estão aqui. Você vai 

à igreja, você tem que entrar no Espírito de adoração antes de poder adorar. O mundo 

tem que entrar no espírito dos últimos dias antes que os últimos dias podem vir, e estamos no 

espírito dos últimos dias. E Deus prometeu que essas coisas estariam aqui, e é isso que 



temos. Estamos na ultima dias. E homens e mulheres estão adormecidos e não percebem isso. 

[ 7] 

Olhando em volta para a natureza das pessoas, vendo que estamos no espírito do último 

dia ... Eles tinham que entrar no espírito do mundo antediluviano antes que pudessem ser 

destruídos. Eles precisam estar no espírito de guerra antes de poderem ter guerra. Deus, 

deixe-nos estar no Espírito de Cristo esta noite para que possamos ter Cristo. Deixa nos 

estar no Espírito de arrependimento, um Espírito de fé. Dê para nós, nosso Pai, desses 

grandes tesouros da vida. Eles são tão livremente, apenas pedindo. E perceber que as 

melhores coisas da vida, e os únicos real coisas que dura são invisíveis ... [ 8] 

Veja, o que quer que você faça, faça tudo no Espírito. Está certo. E o Espírito traz a 

Palavra à Vida ( I Cor. 14:15; Eph. 5:19). Isso está certo? Está certo. Sim senhor. [9] 
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